



Steven Reitler und Peter Schüler während der Spendenübergabe

22.05.2017 14:09 CEST

Dessauer versteigert sein Auto für guten Zweck

Mitteldeutsche Zeitung, 16. Mai, Text von Sylke Kaufhold

„Mein Smarti soll weg, für einen guten Zweck“, überlegte sich Peter Schüler, Inhaber der Praxis für Physiotherapie „Das Physioversum“ und rief eine ganz besondere Auktion ins Leben.

Das Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig sollte den Erlös bekommen, um unheilbar kranken Kindern das Leben ein Stück lebenswerter machen zu können.

Bei der Spendenaktion kamen 1.000 Euro zusammen

Mit ihrem Gebot von 1.000 Euro ließ Claudia Deweß alle anderen Bieter hinter sich und wurde die neue Besitzerin des kleinen Stadtflitzers, der zwar nicht mehr der Neueste war, aber noch flott unterwegs.

Der Dessauerin war es eine Herzensangelegenheit, sich an dieser Spendenaktion zu beteiligen, denn sie musste auch schon persönliche Erfahrungen in Hospizen durchleben.

Autokauf für den guten Zweck

Mit dem Ersteigern des Smarts schlug sie zwei Fliegen mit einer Klappe: Sie weiß, dass das Geld für einen guten Zweck angelegt ist und auf der anderen Seite kann sie einer Familienangehörigen, an die sie das Auto weitergegeben hat, eine große Freude machen.

Peter Schüler betreut seit vielen Jahren Gäste im Anhalt-Hospiz physiotherapeutisch. Er kennt also die Arbeit dort und weiß, was die Mitarbeiter leisten und wie sich die Hospize finanzieren. So entstand die Idee für die Auktion.

Smart wurde von regionalen Firmen aufgewertet

Um der neuen Besitzerin des Smarts ein schönes und funktionierendes Auto übergeben zu können, wurde der kleine Flitzer „aufgemöbelt“. Die Mobile Fahrzeugpflege UG mit ihrem Geschäftsführer Matthias Lehr, die Kfz-Werkstatt Frank Schwarzer und der Autoglasservice Dessau unterstützten die Spendenaktion, indem sie eine hochwertige Aufbereitung mit diversen Reparaturen inklusive einer neuen Windschutzscheibe spendierten.

„Mein Dank geht an alle, die sich an dieser Auktion beteiligt haben, ich werde das Geld in Kürze dem Kinderhospiz übergeben“, sagt Peter Schüler.

– Quelle: <http://www.mz-web.de/26909476> ©2017

Zur Spendenübergabe kam Peter Schüler am 20. Mai ins Kinderhospiz Bärenherz und überreichte Steven Reitler, Vorstandsmitglied des Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. den Scheck in der Höhe von 1.000 Euro.

Herzlichen Dank für diese großartige Spendenaktion!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325